



## COMENTARIOS

## Fiestas Patrias y patriotismo

En estas Fiestas Patrias, las fiscalizaciones conjuntas de Carabineros y Senda se han duplicado respecto al año pasado y también se han extendido en horario. No es baladí apuntar a estas Fiestas Patrias XL, ya que la extensión no sólo propicia más celebración y reencuentro, sino que también muchas veces, que se incurra en excesos e irresponsabilidades que pueden llegar a materializarse en tragedias.

Por ello nuestro Gobierno instauró la campaña "Unidos por un 18 Seguro" con el fin de reducir siniestros de tránsito, donde una de las primeras causas es la conducción bajo los efectos del alcohol.

Fue el Presidente Gabriel Boric quien hace unos días -a raíz de los más de 20 fallecidos reportados la última semana por accidentes de tránsito- reforzó el llamado a ser responsables al conducir.

Querer a Chile es conectarnos con nuestras tradiciones, es celebrar con responsabilidad, y es trabajar para que las y los jubilados tengan pensiones dignas hoy y no mañana. Es comprometernos con la gente, con las familias, con quienes se levantan cada mañana a trabajar para que sus seres queridos y quienes tienen a cargo, tengan un mejor futuro.

Al hablar de patriotismo, se suele pensar en la bandera y en el himno patrio, pero el patriotismo también es querer construir un mejor país. Como Gobierno hemos impulsado distintas medidas que



**Querer a Chile es conectarnos con nuestras tradiciones, es celebrar con responsabilidad”.**

**Nicolás González Gutiérrez**  
 Secretario Regional Ministerial  
 de Gobierno  
 de Arica y Parinacota

van en directo beneficio de la ciudadanía, y desde la segunda mitad de septiembre, daremos un nuevo impulso legislativo para iniciativas importantes, como el proyecto que pone fin al Crédito con Aval del Estado, comenzar -por primera vez- el debate por la eutanasia, y discutir la Ley de Presupuesto 2025.

Querer a Chile, querer a nuestra región, es dejar de lado la contingencia política de campañas electorales y pensar con la mano en el corazón en cómo podemos mejorar la calidad de vida de las distintas familias. Querer a Chile es privilegiar el bien común, pensando siempre en nuestros compatriotas: queriéndonos y cuidándonos entre todas y todos.